Pressemitteilung



22.05.2013

Die nächste Krise kommt bestimmt? Führen uns die weltweiten Finanzmärkte ins Chaos?

Bruchköbel.- Am 13. Juni 2013 um 20.00 Uhr ist es wieder soweit. Der Bruchköbeler BürgerBund (BBB) lädt zum Bürgerforum in das Bruchköbeler Bürgerhaus ("Gut Stubb") ein. Referent ist Werner Maus. Er war beruflich bei weltweit agierenden deutschen und amerikanischen Technologie-Unternehmen beschäftigt und nahm Europäische Management-Funktionen in den Bereichen Vertrieb, Marketing und Personalentwicklung wahr. Er hält Seminare zu den Themen Marketing, Vertrieb, Personalführung und Finanzwirtschaft. Sein Herzblut allerdings gilt den Fragen nach unseren christlich-kulturellen Wurzeln und den diesen zugrunde liegenden Werten.

Thema seiner Ausführungen sind die Turbulenzen auf den weltweiten Finanzmärkten, die wir alle täglich spüren. In den letzten Jahren ist die internationale Geldwirtschaft und auch die Weltwirtschaft insgesamt immer wieder wegen riskanter Bank- und Finanzgeschäfte eingebrochen. Seitdem haben wir es mit einer quasi permanenten Finanzkrise zu tun. Ursprung war seinerzeit die USA. Werner Maus zeigt auf wieso das weltweite Auswirkungen haben konnte und inwieweit die Banken auch in Europa dazu beigetragen haben, aber auch welche Gefahren uns daraus für die Zukunft drohen, national und weltweit.

In der Frankfurter Allgemeinen Zeitung konnten wir hierzu am 12. Oktober des letzten Jahres folgende dramatische Analyse lesen: "Durch die Finanzkrise sind gut 30 Millionen Menschen mehr arbeitslos als zuvor. Ein Drittel der Beschäftigungslosen ist unter 25 Jahren und es droht weltweit eine Verschärfung der Arbeitslosigkeit. Die Schuldenkrise wird nach Schätzung von UN-Experten im kommenden Jahr sieben Millionen weitere Arbeitsplätze vernichten. Alarmierend ist auch, dass etwa 900 Millionen Frauen und Männer trotz eines Jobs im Elend leben." "Das Thema ist hochaktuell und brisant. Werner Maus hat uns bereits in den letzten Jahren mit seinen Ausführungen zur Globalisierung und Kultur ohne Glauben beeindruckt. Auch für den nächsten Auftritt erwarten wir interessante und aufschlussreiche Aussagen", so der BBB-Vorsitzende Joachim Rechholz.

Nach den Ausführungen stellt sich Werner Maus den Fragen der Besucher. Natürlich stehen die Verantwortlichen des BBB auch zu Fragen der aktuellen Bruchköbeler Politik zur Verfügung.

Bild: Werner Maus

